

Medien-Info

01.12.2016



Ennigerloh. Passend zum Advent wurde es auch im Beratungszentrum Ennigerloh weihnachtlich: Grundschüler der Jakobusschule verzierten die Tanne im Foyer mit selbstgebasteltem Weihnachtsschmuck. „Mit ganz viel Begeisterung haben die Schülerinnen und Schüler einen bunt geschmückten Christbaum in unser Beratungszentrum gezaubert“, freut sich Beratungszentrumleiter Jürgen Wedig, der selbst auf die Leiter stieg und die jungen Besucher tatkräftig beim Schmücken des raumhohen Baums unterstützte. Als kleines Dankeschön wartete anschließend noch eine besondere Überraschung auf die Grundschüler: Hinter einem „Klappchen“ in der Schließfachanlage waren kleine Tüten mit Süßigkeiten und Gebäck für die fleißigen Weihnachtshelfer versteckt.